



Oasen des Lichts erschaffen

Die Erde befindet sich derzeit in einem Übergang. Das betrifft auch uns Menschen. Auch wir sind in einer Übergangszeit. In dieser Zeit kann es Unruhen geben und Momente, in denen man ins Ungewisse geht und noch nicht sehen kann, wie es auf längere Sicht weitergehen wird. Das lässt sich nicht ganz vermeiden, da es viel Unbewusstheit auf der Erde gibt und die neue Welt manchmal noch nicht sichtbar ist.

Die neue, schöne Welt entsteht auch dadurch, dass wir bewusst etwas beitragen, jeder in seinem Rahmen. Die neue Welt entsteht nicht, indem wir einfach darauf warten, dass sich das alte System ändert oder dass uns jemand rettet. Natürlich haben wir Hilfe, und es können auch Wunder geschehen. Doch wir dürfen nicht vergessen, dass wir selbst auch etwas beitragen können. Das ist sogar sehr wichtig.

Es geht also darum, dass wir uns mit gleichgesinnten Menschen zusammentun und dass wir gemeinsam etwas Neues machen, das dem Guten und Schönen dient. Dadurch erschaffen wir überall Oasen des Lichts, und aus diesen Lichtoasen wird später die neue Welt entstehen.